



ハチドリ

平成31年3月22日
気仙沼市立大谷中学校
気仙沼市本吉町三島 60-4
TEL 44-2004
FAX 44-3742
はやね・はやおき・あさごはん

第72回卒業式

3/9(土)、第72回卒業式が挙行されました。本校PTA会長 芳賀孝司様をはじめ、多くのご来賓や保護者の皆様に見送られ、31名の卒業生が巣立っていきました。卒業の歌や在校生の合唱により、厳粛かつ感動的な卒業式でした。大谷中学校の同窓生は5,935名となりました。

(卒業生答辞 抜粋)

～思い起こせば三年前、大きめの制服に身を包み、この大谷中学校に入学した私たちでしたが、最初から「大中学生」だった訳ではありません。先生方や先輩方に導かれて様々な経験を積むことで、まるでガラス瓶にビー玉をひとつひとつ落としていくように、私たちは少しずつ本物の「大中学生」になってきたように思います。

大谷中学校での生活の中で、私たちが最も難しさを感じたのは「伝統を引き継ぐ」ということでした。その第一番目が運動会でのよさこいです。～今まで経験してきたことを思い出しながら、私たちがやりたいよさこいのスタイルってどんなだろう、と知恵を出し合い、何度も話し合いながらようやく大きな責任ある立場を乗り越えることができました。一緒に頑張ってくれた後輩達にも、一人では味わうことのできない達成感や手応えを伝えることができたのではないかと思います。大事な大事なビー玉が一つ入った瞬間でした。

～後輩の皆さん、頼りない先輩でしたが今までついてきてくれてありがとう。これからの大谷中を頼みます。そして、いつの日か皆さんの心のビー玉も一杯になることを期待しています。



薬物乱用防止教室

3/13(水)に薬物乱用防止教室が開かれました。気仙沼地区薬物乱用防止指導員を講師にお招きし、薬物の危険性や対処方法についての講話をいただきました。ロールプレイングなども交えながら分かりやすくご指導いただきました。

(生徒感想 1年生女子 抜粋)

今回、薬物乱用防止教室で分かったことがたくさんあります。まず、薬物というものは全て悪いものだと思いましたが、試薬や風邪薬も薬物なのは驚きました。ですが、国内で使うのは許可されているので安心しました。また、違法薬物は大きく分けて3種類あり、それぞれの作用がこんなにも恐ろしいものなんだということを改めて感じました。危険な薬物の勧誘は本当に気をつけないといけないと思ったし、一回でも使ってしまうと自分でコントロールできなくなったり、専門病院に行っても完治しないので、危険な薬物は絶対に使ってはいけないものだ、しっかり覚えていきたいです。



ご支援を
いただきました



- ①谷地地区の舗装工事を行っている鹿島道路株式会社東北支店様より、50インチテレビモニターを寄贈していただきました。授業で活用させていただきます。なお、鹿島道路様には3/18朝会にて、感謝状の贈呈を行いました。また、今回、咲幸物産株式会社 前田様に取り次ぎをしていただきました。感謝申し上げます。
- ②愛媛県三崎中学校よりみかん9箱をいただき、先日生徒に配布しました。大谷中からは、感謝の気持ちを込めた合唱のDVDを贈りました。